

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Madrasah : MAN 1 Bombana
 Nama Pelajaran : Sejarah Kebudayaan Islam
 Kelas / Semester : XII/ Genap
 Materi Pokok : Menganalisis Faktor-faktor penyebab runtuhnya Dinasti Abasyiah
 Alokasi Waktu : 2 x 45 menit (14 kali pertemuan)

Tujuan Pembelajaran	Langkah-Langkah Kegiatan
	Kegiatan Pendahuluan
Melalui Model Pembelajaran <i>Discovery learning</i> yang dipadukan dengan metode Mind Mapping dan pendekatan SAINTIFIK yang menuntun peserta didik untuk mengamati permasalahan, menuliskan dan mempresentasikan hasilnya didepan kelas selama dan setelah mengikuti proses pembelajaran.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru member salam dan beroda sebelum pembelajaran dimulai, dipimpin salah seorang siswa 2. Mengecek kehadiran peserta didik dan diingatkan untuk selalu menutamakan kejujuran, kedisiplinan dan tanggung jawab 3. Guru mengajak siswa tadarrus bersama surat-surat pendek atau ayat-ayat pilihan 4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran pada pertemuan yang berlangsung 5. Guru memberikan penguatan mengingatkan pentingnya mencintai tanah air dan lingkungan 6. Guru membagi siswa menjadi beberapa kelompok dan memberikan dua gambar berbeda
Kompetensi Dasar	Kegiatan Inti
1.5 Meyakini Bahwa Ilmu Pengetahuan adalah bekal penting bagi manusia untuk meraih kesuksesan 1.6 Mensyukuri nikmat Allah SWT berupa kekayaan peradaban yang diraih 3.7 Menganalisis faktor-faktor penyebab runtuhnya Dinasti Abbasiyah 4.7. Memetakan faktor-faktor penyebab kemunduran dan runtuhnya bani abbasiyah.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mempersilahkan siswa untuk mencermati bacaan teks tentang RUNTUHNYA dinasti Abbasiyah 2. Peserta didik menyimak penjelasan materi tentang runtuhnya Dinasti Abbasiyah 3. Peserta didik disilahkan bertanya pada teman lain atau bertanya secara lansung pada guru , terkait dengan gambar ataupun materi pembelajaran. 4. Peserta didik bersama anggota kelompoknya diminta untuk mengaitkan materi yang didiskusikan dengan kehidupan sehari-hari dan menyimpulkannya . 5. Guru memberikan latihan soal.
Indicator	Kegiatan penutup
<ul style="list-style-type: none"> • Mengetahui ibrah dalam mempelajari sejarah dinasti abbasiyah. • Menerapkan sikap terpuji sebagai implementasi dari sejarah peradaban islam pada masa dinasti abbasiyah. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mempresentasekan hasil yang telah diperoleh pada saat diskusi kelompok. 2. Peserta didik dan guru membuat kesimpulan bersama serta peserta didik mendapat penguatan pada bagian yang penting dan mendasar. 3. Memberikan tugas kepada peserta didik berupa mempelajari materi pada pertemuan berikutnya. 4. Guru bersama-sama siswa membaca doa penutup majelis.

Mengetahui
Kepala Madrasah

Kasipute, 2020
Guru Mapel SKI

Drs. HALIZI, S.Pd.
NIP.196712311995031006

Dra. SUMIATI
NIP.196910072007102001